

Kooperationsprojekt Kindergarten Aufkirchen/Nikolausschule Erding

Seit September 2009 besuchen alle zwei Wochen Buben und Mädchen der Schulvorbereitenden Einrichtung SVE 2 aus der St. Nikolausschule Erding den Kindergarten Aufkirchen. Sie treffen sich zum Morgenkreis, sie singen, spielen, lernen und essen miteinander.

Sol können die Kinder Ängste und Unsicherheiten abbauen und kleine Freundschaften schließen. Am letzten Besuchstag gab es eine tolle Überraschung: Frau Kranzmaier aus Niederding, Hannahs Mama, brachte ein Lämmchen-Zwillingspärchen in den Kindergarten. Die Kinder waren begeistert, sie durften die „Babys“ streicheln und sogar mit einem Fläschchen füttern. Eine besondere Freude war für die Erzieherinnen, dass die „Nikolauskinder“ ohne Scheu auf dieses Angebot reagierten. Geplant ist zum Ende dieses Kindergartenjahres ein kleines Abschlussfest mit den Eltern aller Kinder. Die Erzieherinnen aus beiden Einrichtungen sind sich aber jetzt schon einig: Diese Kooperation ist eine gute Sache!

